



Au Salvador, 3 personnes en situation de handicap nous parlent de leurs réalités, leurs difficultés, leurs rêves.

3 VIES DIFFÉRENTES, MAIS DIGNES !

graphisme: www.tit-design.ch

Centrale Sanitaire Suisse Romande (CSSR) présente

MA DIFFÉRENCE

Un documentaire sur la Réhabilitation Basée sur la Communauté
De NOE VALLADARES



A travers ces portraits, ce documentaire nous présente le travail des associations ALGES (Association des Blessés de Guerre au Salvador), et de Los Angelitos (Les petits anges), qui luttent quotidiennement pour les droits des personnes handicapées dans les zones rurales du département de Chalatenango. Un combat au quotidien contre les barrières sociales, politiques et culturelles qui suscitent des discriminations et l'exclusion. Leur arme de bataille : la Réhabilitation Basée sur la Communauté (RBC).

NOUS SOMMES TOUS DIFFÉRENTS !
NOUS AVONS TOUS LES MÊMES DROITS !

Produit par



Soutenu par

